



タミルの風

令和元年 5月31日 発行
チェンナイ補習授業校だより (第3号)

Tel : 0091-44-2254-2912

e-mail : jsetoc@jschennai.org.in

ホームページ : <http://jschool2013.jimdo.com>

《 在籍数 》 小学部 46名

中学部 9名

計 55名

確かな学びと国際感覚豊かな子どもの育成

校長 吉本 卓

前期前半もあっという間に過ぎ、小学部の最終日を迎えました。明日は中学部の最終日です。この間、個人面談等を通して教員の児童生徒理解が深まり、子どもたちの笑顔も多くなりました。

夏休みには、体験入学や帰省、サマーキャンプや旅行など、楽しみな予定も多いことでしょう。子どもたちには、規則正しい生活をする中で、一人ひとりが「有意義で思い出に残る夏休み」になることを願っています。心身ともに一回り大きく成長された姿で、再会できることを楽しみにしています。

【こいのぼり集会】

5月3日(金)、6年生の企画で「こいのぼり集会」を行いました。「こいのぼりの由来」や「こどもの日」を紹介する6年生は、見事なリーダーシップを発揮しました。また話を聞く子どもたちも、発表者をしっかりと見つめて、素晴らしかったです。ゲームの「こいのぼりじゃんけん列車」では、学年を越えて交流が深まりました。

子どもたちの決意は、マドラスカフェ前に掲示したのち、各学級で掲示していますので、年度末に達成できているか楽しみです。

「自分の決意」発表(1年生)



【夏季休業日中の宿題】

補習校に通う児童・生徒は、「ダブルスクールに通う子どもたち」と言われますが、『体験入学』を行う子どもたちは、「トリプルスクールで学ぶ子どもたち」と呼ばれるかもしれません。

本校は、校舎借用の関係でAISCの年間予定と連動し、日本の学校より50日間ほど早く夏季休業日が始まります。その期間を活用し、日本の地元校等で体験入学を行う子どもたちが多くいます。今年度は、小学部33名(67%)・中学部3名(33%)が、平均30日間の体験を予定しています。

帰国予定校等で学ばせてもらい、子ども同士の人間関係を豊かにすることは、学習効果の向上だけでなく、本帰国後のスムーズな編入学に大きな効果が出ることでしょ。

しかしながら、終業式(7月19日)まで体験する子どもたちは、8月にはチェンナイでの生活に戻り、ダブルスクールが始まりますので、とても短い夏休みになっています。

また、AISC以外の学校で学んでいる子どもたちは、学校ごとに夏休みの期間も異なります。

このような学習状況を考えると、夏季休業日中も、『個に応じた宿題量の精査』がとても大事になってきます。宿題量が負担になるご家庭や、多くの宿題量を望まれるご家庭もあると思いますので、何かご希望がございましたら、各学級担任に声をかけてください。

なお、中学部の夏季課題は、教科担任で調整していますので、ご理解ください。

【転出児童】

3名の皆さんが転出されます。本校で学んだことを大切に、新しい学校でも活躍してください。

〈小学部〉4年:田中 志歩さん 5年:合田 菜南さん、田原 孝一朗さん

※ 記念品として「学級写真」のフレームと、級友からの「温かな色紙」を贈りました。

【6月～8月の主な予定】

5月31日(金):小・前期前半終了	9日(金):小学部前期後半開始
6月1日(土):中・前期前半終了	10日(土):中学部前期後半開始
2日(日):第一回英検実施	15日(木):Indian Independence Day(休み)
7月31日(水):中・特別授業(8:40~15:00)	17日(土):授業参観・中学部授業
8月5日(月)~8日(木):中・特別授業(〃)	19日(月)~26日(月):懇談会・身体測定
	31日(土):新体力テスト・中学部授業

※8月8日(木)は、AISC 授業との関係で2時間授業に変更するかもしれません。

確定次第、連絡いたします。